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为圆当兵梦

三名大学生 争着来参军
本报记者 刘铭 本报通讯员 贾国安
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市委副书记、市长林峰海
在全市征兵工作会议上要求：

“各级政府要把征兵工作做为
‘一把手’工程，从我开始，各
县(市、区)政府‘一把手’要亲
历亲为亲自抓，分管领导要靠
上抓，要把完成征兵任务作为
一个重要的政治任务。哪个县
(市、区)完不成任务，拖了全
市征兵工作的后腿，哪个县
(市、区)长、武装部长和政委
要向市政府、军分区当面汇
报，并写出检查、听候处理。”
诸如“双拥模范城”、“党管武
装好书记”、“关心国防建设十
佳单位(个人)”、“兴武建功先
进单位(个人)”等荣誉一律排
除在外。

林峰海说，今年 7 月 9
日，聊城军分区在 8 个县(市、
区)和经济开发区组织了义务
兵优待金集中发放仪式，这是
一个创新。各级各单位在落实
优待金上都不能含糊，虽然
不同于军队的武器研发制
造，但是落实好各项优惠政
策也是加强国防投入的一个
重要方面。尽管聊城现在经
济社会发展水平不是很高，
各级政府的财力也比较困
难，但是在这个方面， 8 个
县(市、区)和开发区加大投
入力度是光荣之举，是在为
国防做出实实在在的贡献。

本报记者 刘铭
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征兵工作是政府

“一把手”工程

莫强>> 放弃高薪

职位去当兵
“我做梦都想穿上军装，成为

一名军人。”今年 23 岁的莫强是一
位非常开朗的小伙子，刚毕业于
山东体育学院，今年 4 月份顺利
应聘到淄博体校当了一名体育教
练，实习期内月工资就拿到了
3500 元，再过半年就能转正。尽管
如此，征兵工作一开始，他毅然辞
掉了这份高薪职位回家参军。

莫强告诉记者，从小到大父
亲都是自己学习的榜样。莫强的
父亲是一名退伍军人，年轻时当
过 10 年兵，莫强就是在军队里出
生的，从小听着父亲在部队的故
事长大，很受感染，立志要接过父
亲的“枪”。

“当兵既是尽一个公民应尽
的义务，更可以得到更多的锻炼，
找工作的机会很多，而当兵只有
一回。”莫强说，如果不去当兵，自
己会抱憾终生的。

殷景凯>> 为圆儿时

梦弃笔从戎
今年 20 岁的殷景凯，聊城职

业技术学院大四学生，是一个帅
气的阳光男孩。殷景凯告诉记者，
当兵是他儿时的一个梦想，虽然
自己是个独生子，但是父母对他
从不娇生惯养。

2008 年殷景凯高中毕业的时
候就有去当兵的想法，后来全家
都觉得要先完成学业，为部队培
养一个高素质的兵。从那时起，殷
景凯就拼命学习，顺利地考入大
学并读到了大四。

“今年我在网上看到在校大
学生也可以应征入伍，正好大四
这一年是实习期，没有文化课，所
以自己就跑到县武装部军事科咨

询情况，当得知自己符合条件的
时候，非常高兴，第二天就拿着相
关证件到人和武装部去报了名。”

殷景凯说，军队强，国家才会
强，自己考大学也是为了投身祖
国建设，建功军营也是报效祖国。

“两者相比，我觉得后者更有意
义。”

曲志高>> 到最苦的

地方去锻炼自己
曲志高比较沉默，不太爱说

话，但谈起当兵，还是很兴奋。

曲志高说，自己平时最喜欢
看军事题材的书和电视，小说《如
临大敌》，电视剧《我是特种兵》、

《士兵突击》等等，都不知道看过
多少遍了。“每次欣赏这样的作品
都会热血沸腾，感觉浑身充满了
力量。”

大学毕业后的短短两年时
间，去过上海、到过南京，先后换
过 5 个工作，一直没有稳定下来。

“这些年下来就是感觉自己比较
浮躁，觉得自己应该到军队去，到
最苦的地方去，磨练一下自己的
意志，这对我的一生都有益处。”
曲志高告诉记者。

如今，报名参军的队伍中
有了不少大学生的身影。10 月
29 日，征兵刚开始，高唐县人
和街道武装部就来了三位大学
生，他们有的还在上学，有的刚
刚毕业，都是怀揣当兵的梦想
来参军的。

目前，2012 年聊城征兵体检工作已全面展开。（资料片）本报记者 李军 摄
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